

Quel concept et emplacement incroyable, enfin un projet pensé avec une vision de développement durable, mais également un réel milieu de vie offrant à la fois de l'habitation pour différentes clientèles, des services pour les familles, garderie, proximité des autres écoles, parc, des espaces multifonctions, un marché alimentaire, pharmacie, un axe piétonnier offrant de la verdure, la quiétude, mais également une ouverture sur des lieux de rassemblement et d'échange. Finalement une belle communauté, un vrai milieu de vie ou même la voiture peut-être pratiquement mise aux oubliettes, bravo !

Dominique Frenette